
Ano 32 - Edição N° 1711 - 03 de Abril de 2025.

Projeto sobre plantas fitoterápicas medicinais é 
apresentado no município

Barracão recebeu a visita de representantes da Itaipu Binacional para a apresentação do projeto 
de plantas fi toterápicas medicinais. A proposta visa promover o uso cientifi camente validado de 

plantas medicinais, contribuindo para a melhoria da saúde da população e a redução do consumo 
indiscriminado de medicamentos alopáticos.
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D. CERQUEIRA

Administração promove 
reunião do Programa 
Comida na Mesa
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,386
Venda $ 7,390
Variação +0,61%

Dólar Turismo
Compra $ 5,751
Venda $ 5,931
Variação +0,27%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,181
Venda $ 6,182
Variação +0,81%

Compra
 0,005

Venda
 0,005

Variação
  +0,11%

Previsão 
do TempoMercado Agrícola 

& Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 73,00

R$ 120,00

R$ 71,00 

R$ 155,00

R$ 160,00

R$ 8,90

R$ 2,47

Dólar Comercial
Compra $ 5,694
Venda $ 5,695
Variação +0,21%

A imensa responsabilidade social 
diante do crescimento do autismo

Há alguns anos, 
conheci um grupo 
de mães de autistas 
com relatos incríveis 
sobre as difi culdades 
que enfrentavam para 
acessar serviços e locais 
públicos com seus fi lhos. 
Desde então dediquei 
atenções do mandato 
em favor desse grupo 
de pessoas, autistas, 
familiares e cuidadores, 
procurando ajudá-los em 
seu cotidiano, garantindo 
maior inserção social e 
atenção da sociedade.

Em 2007 a ONU 
instituiu a data de 2 de 
abril como Dia Mundial 
de Conscientização 
do Autismo, e hoje 
celebramos o Abril Azul 
como mês dedicado 
a dar visibilidade 
aos portadores do 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA). O mês foi 
escolhido como forma de 
ressaltar a necessidade 
crescente de novos 
programas desenvolvidos 
para apoiar as pessoas 

com autismo.
Tratamos de um 

grupo em crescente na 
sociedade, que requer 
atenções especiais. Basta 
citar que no início do 
século 21 os autistas 
eram estimados em 6,7 
casos por mil, e vinte 
anos depois já chegaram 
a 27,6 casos por mil 
nascidos, ou seja, uma 
criança a cada 36, e há 
projeções de ampliação 
ainda mais signifi cativas 
de diagnósticos.

Em 2019, aprovamos 
na Assembleia Legislativa 
proposta de minha 
autoria que se tornou 
a Lei nº 17.754, 
instituindo a Carteira 
de Identifi cação do 
Autista, que entre 
outros benefícios 
garante gratuidade no 
transporte e atendimento 
preferencial em serviços 
de saúde, assistência 
social e educação. Hoje 
já são mais de 31 mil 
benefi ciários em Santa 
Catarina.

Em 2023, outra 
proposição se tornou a 
Lei nº 18.686, que torna 
indeterminado o prazo de 
validade de laudos que 
comprovam o autismo 
e outras defi ciências 
permanentes. E este ano 
também tornou-se a Lei 
nº 19.160 a proposta que 
obriga salas de cinema do 
estado a oferecer sessões 
adaptadas para pessoas 
com hipersensibilidade 
sensorial, como autistas e 
portadores da Síndrome 
de Down.

Muito ainda precisa 
ser feito em favor do 
tratamento terapêutico 
de pessoas com autismo, 
para investir no seu 

potencial de habilidades 
e amenizar difi culdades 
decorrentes de sintomas 
defi citários. É preciso 
apoiar autistas e seus 
acompanhantes tanto em 
estruturas dos serviços 
públicos como em tarefas 
cotidianas. Quanto 
mais pessoas autistas 
reconhecermos maior 
a chance de ajudá-las, 
acolhê-las e respeitá-las 
em suas singularidades. 
Há muito por ser 
feito, e uma imensa 
responsabilidade social.

 
Mauro De Nadal
Deputado Estadual
maurodenadal@alesc.

sc.gov.br

Projetos voltados à promoção da saúde ganham 
destaque na reunião da CCJ

GERAL.

Reunida na manhã 
desta terça-feira 
(1º), a Comissão de 
Constituição e Justiça 
(CCJ) analisou e emitiu 
pareceres favoráveis 
a seis matérias de 
procedência parlamentar 
que tratam do tema 
saúde. Os pareceres 
levaram em conta a 
previsão na Constituição 
Federal dos estados para 
legislarem sobre o tema 
e a inexistência de novos 

encargos à administração 
pública.

O primeiro deles foi 
o PL 126/2021, de 
autoria do deputado 
Mauro De Nadal (MDB), 
que torna obrigatório 
o uso de máscara 
de proteção facial a 
alunos, professores e 
funcionários das escolas 
da rede pública do 
estado, que apresentem 
sintomas gripais. O PL 
prevê que o equipamento 
de proteção seja 
fornecido pelas próprias 
unidades de ensino. 
Ficam dispensados 
da obrigação crianças 
e adolescentes com 
autismo, defi ciência 
intelectual, defi ciências 
sensoriais ou quaisquer 
outras que impeçam seu 
uso correto (desde que 
atestado por profi ssional 
médico), além de 
menores de três anos 
de idade. O relator da 
matéria foi o ex-deputado 
Moacir Sopelsa (MDB).

O deputado Antídio 
Lunelli (MDB) contou 
com a aprovação do 
PL 393/2024,de sua 
autoria, que determina 
que os hospitais e 
maternidades estaduais, 
da rede pública e privada, 

durante a realização 
da coleta de sangue 
(teste do pezinho) para 
o diagnóstico precoce 
da fenilcetonúria (FCN) 
e do hipotireoidismo 
congênito (HC), coletem 
informações do recém-
nascidos para incluir no 
Cadastro no Registro 
Brasileiro de Doadores 
Voluntários de Medula 
Óssea (Redome).

Conforme o autor, 
o projeto possui a 
fi nalidade de “facilitar a 
busca por doadores e, por 
consequência, aumentar 
consideravelmente o 
número de amostras 
no banco de dados e o 
encontro de doadores 
compatíveis”.  O relator 
foi o deputado Mauro de 
Nadal.

Também sob a 
relatoria de Nadal, foi 
acatado o PL 420/2024, 
de autoria do deputado 
Marcius Machado 
(PL), que garante aos 
pacientes crianças ou 
adolescentes o direito ao 
acompanhamento por 
ambos os pais durante as 
consultas e atendimentos 
médicos realizados nos 
hospitais públicos e 
privados do estado.

Outro projeto acatado 

foi o PL 387/2024, de 
autoria do deputado 
Jair Miotto (União), 
que institui o Programa 
de Monitoramento 
Digital Contínuo de 
Glicemia, tendo por 
objetivo o fornecimento 
de aparelho digital de 
medição e sensor de 
controle glicêmico, 
para os pacientes com 
idade entre 4 e 17 anos 
com Diabetes Mellitus 
(tipo 1 e 2). Conforme 
o projeto, o benefício é 
restrito aos pacientes 
hipossufi cientes, 
cadastrados junto à 
Secretaria Estadual 
de Saúde, que será 
responsável pela 
operacionalização do 
programa. O relator foi 
o deputado Pepê Collaço 
(PP).

Também foram 
admitidos dois projetos 
que tratam da Distrofi a 
Muscular de Duchenne 
(DMD), doença genética 
que causa fraqueza e 
degeneração muscular 
progressiva. Ambos sob 
a relatoria do deputado 
Napoleão Bernardes 
(PSD).
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Aconteceu na segunda-
feira, dia 31 de março, a 
8ª Sessão Ordinária da 
Câmara de Vereadores 
de Dionísio Cerqueira. 
Na oportunidade foram 
apresentadas, discutidas 
e votadas às seguintes 
proposições.

Projeto de Lei:
Projeto de Lei Nº 

04/2025: Dispõe sobre o 
pagamento de despesas 
não processadas no 
exercício anterior do 
Município de Dionísio 
Cerqueira e dá outras 
providências. Aprovado 
por unanimidade

Projeto de Lei Nº 
05/2025: Dispõe sobre o 
pagamento de despesas 
não processadas no 
exercício anterior do 
Município de Dionísio 
Cerqueira e dá outras 
providências. Aprovado 
por unanimidade

Indicações e 
Requerimentos

Indicação Nº 
010/2025: Os 
vereadores abaixo 
assinados apresentam, 
nos termos do Regimento 
Interno, a presente 
Indicação ao Executivo 
Municipal solicitando que 
seja retomada a ajuda de 
custo que era concedida 
os universitários 
para auxiliá-los 
no pagamento do 
transporte que utilizam 
para se locomover até 
suas universidades. 
Vereadores: Mônica 
Regina Fantinel Kuhn 
e Alex Severia do 
Nascimento.

Indicação Nº 
011/2025: A Vereadora 
Mônica Regina Fantinel 
Kuhn apresenta, nos 
termos do Regimento 
Interno, a presente 

Indicação ao Executivo 
Municipal solicitando 
que seja realizado o 
ressarcimento aos 
agentes de combate 
às endemias e aos 
agentes comunitários 
de saúde pelas despesas 
com locomoção por 
meios próprios para a 
execução das atividades 
laborativas, conforme 
a Lei Federal nº 
11.350/2006, alterada 
pela Lei nº 15.014 de 06 
de novembro de 2024.

Requerimento 
Nº 012/2025: O 
Vereador Alex Severia 
do Nascimento 
apresenta, nos termos 
do Regimento Interno, o 
presente requerimento 
ao Executivo Municipal 
solicitando que torne 
de mão única a Rua 
Augusto Guedes Martins. 
Outra sugestão seria 

a determinação de um 
horário limitado para 
a realização de carga e 
descarga nos comércios 
da região.

Requerimento 
Nº 013/2025: O 
Vereador Alex Severia 
do Nascimento 
apresenta, nos termos 
do Regimento Interno, o 
presente requerimento 
ao Executivo Municipal 
solicitando que seja 
realizado o contato 
com o DNIT a fi m de 
que sejam feitas as 
entradas e as saídas da 
BR 163 que ainda não 
foram realizadas no 
trecho urbano do nosso 
município

Indicação Nº 
015/2025: O Vereador 
Marcelo Luiz Ferlin 
Drambrós apresenta, nos 
termos do Regimento 
Interno, a presente 

indicação ao Executivo 
Municipal solicitando 
que seja enviado ofício 
aos Correios informando 
a localização correta 
dos novos bairros, 
loteamentos e ruas 
a fi m de que esta 
empresa possa realizar 
o serviço de entrega 
de correspondências 
e encomendas aos 
munícipes cerqueirenses 
residentes nessas 
localidades

Indicação Nº 
018/2025: O Vereador 
Ademir Alves Brizola 
apresenta, nos termos 
do Regimento Interno, 
a presente indicação 
ao Executivo Municipal 
solicitando que seja 
estudada a viabilidade 
de instalação de uma 
rotatória no cruzamento 
entre as ruas Divisor e 
Júlio Dalmas na esquina 

do mercado Zezão.
Moção
Moção de Apelo nº. 

004/2025: A Câmara 
Municipal de Dionísio 
Cerqueira, atendendo a 
proposição do vereador 
que subscreve, aprovou 
Moção de Apelo ao 
presidente da CELESC, o 
senhor Tarcísio Estefano 
Rosa, para que tenha sua 
atenção voltada para o 
sistema conecte a fi m de 
que a geração de faturas 
da energia elétrica seja 
normalizada de modo 
que os consumidores não 
tenham que enfrentar 
mais transtornos, como 
a ausência de emissão de 
faturas por alguns meses 
e a geração de diversas 
faturas em um único mês.

Câmara de Vereadores de 
Dionísio Cerqueira 

Informativo de Atividades Legislativas

Assembleia Legislativa aprova por unanimidade a criação da CNH Social 
no Paraná 

GERAL.

As deputadas e deputados estaduais 
aprovaram por unanimidade a criação 
do programa CNH Social para a 
formação e habilitação de condutores 
de veículos automotores. A iniciativa 
benefi cia pessoas em situação de 
vulnerabilidade social para que possam 
obter a primeira Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH), incluir ou mudar 
de categoria gratuitamente. Parte das 
vagas será reservada para estudantes 
ou formados no ensino médio estadual 
e para mulheres. A proposição tramita 
em regime de urgência e foi votada 
na sessão plenária da Assembleia 
Legislativa do Paraná nesta quarta-feira 
(2).

“Aprovamos esse projeto muito 
importante para atender as pessoas mais 
carentes, para aqueles jovens em escolas 
públicas que têm um bom desempenho. 
Nós recebemos muitas reclamações da 
difi culdade dessas pessoas, da questão 
fi nanceira para conseguir a carteira de 
habilitação e agora avançamos nesta 
iniciativa para a emissão do documento 
de forma gratuita, benefi ciando muitos 
paranaenses”, ressaltou o presidente do 
Poder Legislativo, deputado Alexandre 

Curi (PSD).
Também está incluída no projeto 

159/2025 a isenção de custos para a 
realização de cursos especializados de 
direção e a inclusão da observação sobre 
Exercício de Atividade Remunerada 
(EAR) no documento.

Chamado de CNH Social, o programa 
será coordenado pelo Detran-PR e 
visa reduzir desigualdades sociais e 
econômicas, além de auxiliar pessoas 
de baixa renda a terem mais chances 
de ingressar ou retornar ao mercado 
de trabalho. Caso seja aprovado pelo 
Legislativo estadual, a proposta isentará 
os benefi ciários do pagamento de 
taxas relacionadas a exames médicos, 
cursos teóricos e práticos e demais 
procedimentos necessários para a 
obtenção ou mudança de categoria da 
CNH.

O programa poderá atender até 
cinco mil pessoas com renda familiar 
mensal de até três salários mínimos 
já em 2025. Para pleitear uma vaga, 
os interessados deverão comprovar 
que estão enquadrados nos critérios 
fi nanceiros, que residem no Paraná e 
que estão inscritos no Cadastro Único 

para Programas Sociais do Governo 
Federal (CadÚnico), além de atender a 
outros requisitos específi cos de cada 
modalidade.

As vagas do CNH Social serão 
divididas em quatro modalidades. A 
primeira, chamada de Habilita, é voltada 

para a obtenção da primeira CNH 
nas categorias A, B ou AB. A segunda, 
denominada Profi ssionaliza, destina-
se àqueles que já possuem CNH, mas 
querem acrescentar as categorias C, D 
ou E em sua habilitação para ampliar as 
oportunidades de emprego.

O contrário do pessimismo raramente é o otimismo. O contrário do pessimismo, se não é a boa 
intenção de injetar força nos fracos, o que é bonito e faz bem, é quase sempre a idiota.

-Vergílio Ferreira 
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sicoob.com.br

O Sicoob 
tem tudo 
pra ser seu 
também.

Baixe o App 
Sicoob e abra 
sua conta.

Central de Atendimento - Capitais e regiões metropolitanas: 4000 1111* | Demais localidades: 0800 642 0000 
SAC 24 horas: 0800 724 4420 | Ouvidoria: 0800 725 0996 - de seg. a sex., das 8h às 20h - ouvidoriasicoob.com.br 
Deficientes auditivos ou de fala: 0800 940 0458 - de seg. a sex., das 8h às 20h. 
*Caso a localidade não tenha o serviço 4000 ou 4007, informe o nº da operadora mais o DDD 61 (0xx61 4000 1111).

No dia 4 de abril de 1968, o mundo perdeu 
uma de suas vozes mais poderosas na luta pelos 
direitos civis: Martin Luther King Jr. O pastor e 
ativista foi assassinado em Memphis, Tennessee, 
aos 39 anos, tornando-se um mártir da luta 
contra a segregação racial e a injustiça social nos 
Estados Unidos.

King foi um dos maiores símbolos da 
resistência pacífi ca, liderando marchas, 
discursos e movimentos que desafi aram as leis 
discriminatórias e inspiraram milhões de pessoas 
a sonhar com um mundo mais justo e igualitário. 

Seu discurso “I Have a Dream”, proferido em 
1963, permanece um dos mais icônicos da 
história, defendendo um futuro onde negros e 
brancos pudessem viver em harmonia.

Seu assassinato chocou o mundo, mas 
seu legado permanece vivo. Até hoje, suas 
palavras e ações ecoam nos movimentos sociais 
modernos, reforçando a importância da luta 
contra o racismo e pela igualdade de direitos. 
Nos Estados Unidos, a terceira segunda-feira de 
janeiro é feriado nacional em sua homenagem, 
reafi rmando a imortalidade de sua causa.

4 de abril: o dia em que o Mundo perdeu Martin Luther King

A Administração 
Municipal de Dionísio 
Cerqueira promoveu uma 
reunião importante com 
as famílias participantes 
do Programa Comida 
na Mesa. Criado de 
forma emergencial 
durante a pandemia, 
o programa tem como 
objetivo assegurar as 
necessidades básicas das 
famílias cerqueirenses 
em vulnerabilidade social. 

Agora, transformado 
em lei, o programa 
garante sua continuidade 
e ampliação, refl etindo 
o compromisso da 
administração municipal 
em fornecer assistência 
constante às famílias 
mais necessitadas.

O cadastramento das 
famílias interessadas em 
participar do Programa 
Comida na Mesa é 
realizado pela Secretaria 

de Assistência Social, que 
realiza uma minuciosa 
análise para selecionar 
aquelas que serão 
benefi ciadas. 

O valor recebido 
através do programa 
pode ser utilizado 
exclusivamente na 
compra de gêneros 
alimentícios da 
cesta básica em 
estabelecimentos 

comerciais previamente 
cadastrados no 
município.

“O Programa 
Comida na Mesa se 
tornou uma fonte 
essencial para muitas 
famílias cerqueirenses, 
possibilitando o acesso 
principalmente a uma 
alimentação mais 
balanceada aos mais 
necessitados. Além de 

garantir a alimentação, o 
programa também injeta 
todo esse investimento 
na economia local, 
pois os valores só 
podem ser gastos 
nos estabelecimentos 
do município que 
estejam devidamente 
cadastrados”, destacou a 
prefeita Bianca.

A reunião também teve 
como objetivo reforçar 

informações essenciais 
sobre o programa, 
esclarecer dúvidas e 
garantir que todos os 
participantes continuem 
recebendo esse benefício 
tão importante. Além 
disso, as reuniões do 
programa incentivam a 
autonomia e o bem-estar 
dos participantes, criando 
um espaço de apoio e 
crescimento mútuo.

Administração promove reunião do Programa 
Comida na Mesa
O objetivo do programa é fortalecer a segurança alimentar em Dionísio Cerqueira

GERAL.
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Se a dor de cabeça aparecer, 
antes de recorrer aos 
analgésicos convencionais, vale 
a pena experimentar alguns 
remédios caseiros naturais feitos 
com plantas medicinais. Muitas 
ervas possuem propriedades 
analgésicas, anti-infl amatórias 
e relaxantes, que podem aliviar 
o incômodo de forma natural e 
sem efeitos colaterais. Confi ra 
três opções efi cazes:

Chá de Camomila
A camomila é conhecida por 
suas propriedades calmantes 
e anti-infl amatórias. Quando 
consumida na forma de chá, 
ajuda a relaxar os músculos e 
aliviar a tensão, que é uma das 
principais causas das dores de 
cabeça. Para preparar, basta 
ferver uma xícara de água e 
adicionar uma colher de sopa 
de fl ores secas de camomila. 
Deixe em infusão por cerca de 

10 minutos, coe e beba ainda 
morno. Se preferir, adoce com 
mel para potencializar os efeitos 
relaxantes.

Compressa de Hortelã
O mentol presente na hortelã 
tem um efeito analgésico e 
refrescante, ajudando a reduzir 
a sensação de peso na cabeça 
e aliviar dores causadas por 
tensão ou estresse. Uma 
forma efi caz de usar a planta 

é preparar uma compressa: 
amasse algumas folhas frescas 
até soltar o óleo natural e 
aplique diretamente na testa e 
nas têmporas. Outra opção é 
fazer um chá concentrado com 
folhas de hortelã, deixar esfriar 
e embebedar um pano limpo 
para aplicar sobre a testa como 
compressa fria.

Infusão de Gengibre
O gengibre é um poderoso 

anti-infl amatório natural e pode 
ser um grande aliado contra 
dores de cabeça, especialmente 
as causadas por infl amação 
ou problemas digestivos. Para 
preparar um chá efi caz, corte 
algumas fatias de gengibre 
fresco e coloque em uma xícara 
de água fervente. Deixe em 
infusão por 10 a 15 minutos, 
coe e beba devagar. Além de 
aliviar a dor, o gengibre também 
auxilia no bem-estar geral e 

melhora a circulação sanguínea.

Esses remédios naturais são 
opções seguras e efi cazes 
para aliviar dores de cabeça 
de forma suave e sem o uso 
de medicamentos. Porém, se 
as dores forem frequentes ou 
muito intensas, é importante 
procurar um médico para 
investigar as causas e receber o 
tratamento adequado.

3 remédios caseiros com plantas para aliviar a dor de cabeça 

Projeto sobre plantas fitoterápicas medicinais 
é apresentado no município
As representantes da Itaipu Binacional estiveram em Barracão, onde 
apresentaram o projeto com foco em Saúde, Educação e Agricultura

Na manhã de segunda-feira, 
dia 31 de março, o município 
de Barracão recebeu a visita 
de representantes da Itaipu 
Binacional para a apresentação 
do projeto de plantas 
fi toterápicas medicinais. O 
programa prevê a visita a 228 
municípios, dos quais apenas 
67 serão contemplados com a 
iniciativa. 

A proposta visa promover 
o uso cientifi camente 
validado de plantas 
medicinais, contribuindo 
para a melhoria da saúde da 
população e a redução do 
consumo indiscriminado de 
medicamentos alopáticos.

As representantes da Itaipu 
foram recebidas pelo secretário 
de Saúde, Carlos Santin, que 
destacou a relevância da 
iniciativa para o município. 

“Temos uma tradição no 
uso de fi toterápicos, embora, 
muitas vezes, de forma não 
científi ca. Este projeto vem ao 
encontro do nosso interesse em 
oferecer uma melhor qualidade 
de vida para a população. 
Esperamos estar entre os 67 
municípios contemplados, pois 
esse apoio é essencial”, afi rmou 
o secretário.

O secretário ressaltou 
ainda a necessidade de 
uma abordagem integrada, 

envolvendo diferentes pastas 
para o funcionamento e 
viabilidade do projeto. 

“É fundamental que as 
secretarias de Agricultura, 
Meio Ambiente, Educação e 
Assistência Social trabalhem 
juntas para potencializar 
os resultados do projeto”, 
completou.

Uma das representantes 
da Itaipu Binacional, Cleide 
Santos, enfatizou que o projeto 
busca resgatar o uso consciente 
das plantas medicinais, 
minimizando os impactos 
negativos do consumo 
excessivo de medicamentos 
alopáticos. 

“O Ministério da Saúde 
está preocupado com o 
uso indiscriminado de 
medicamentos. A ideia é 
capacitar tanto agricultores 
quanto profi ssionais da saúde 
para a prescrição correta de 
plantas medicinais e produtos 
fi toterápicos”, explicou.

Ela acrescentou que a Itaipu 
oferecerá cursos de capacitação 
para profi ssionais de nível 
superior que tenham interesse 
em atuar na área. Além disso, 
os municípios contemplados 
receberão mudas com perfi l 
fi toquímico adequado para uso 
terapêutico, sem custos durante 
os três anos do programa.

A representante da APAE de 
Barracão Alice Werner também 
destacou a importância do 
projeto para a instituição. 

“Temos na escola um 
relógio biológico que ensina 
os alunos sobre os órgãos do 
corpo e as plantas indicadas 
para cada problema de saúde. 
Atualmente, trabalhamos 
com poucas mudas, mas essa 
parceria permitirá ampliar 
nossas iniciativas e, quem sabe, 
expandi-las para outras escolas 
do município”, destacou Alice.

GERAL.
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Em um mundo repleto de desafios e incertezas, 
muitos de nós, muitas vezes nos sentimos distantes 
de algo maior e que nos falta, como se estivéssemos 
enfrentando montanhas impossíveis de escalar e 
entregues ao cansaço. Mas, quero trazer para a 
reflexão uma mensagem que vem a partir da letra 
de uma canção minha, “Esperança em Mim”, que 
você pode encontrá-la no nosso canal no Youtube e 
que te convido a assistir, e que traz uma mensagem 
importantíssima de esperança e redenção, ressoando 
profundamente com aqueles que buscam conforto em 
momentos de desespero.

Os versos evocam a imagem de uma jornada 
espiritual, onde a distância entre o ser humano e o 
divino é palpável. A referência ao “monte” simboliza 
os obstáculos que enfrentamos na vida, que podem 
parecer insuperáveis. No entanto, é nesse cenário 
de luta que a fé se torna um farol a iluminar essas 
escuridões que se apresentam. A letra nos lembra 
que, mesmo nas noites mais escuras, podemos clamar 
por ajuda e encontrar a luz que nos guia.

A invocação do nome do Salvador, Jesus Cristo, 
destaca a crença de que, em meio à dor e à confusão, 
há uma presença amorosa que nos acolhe. A bondade 
divina é apresentada como um elemento iluminador, 
capaz de dissipar as sombras que nos cercam. 
Essa mensagem é um convite à reflexão sobre a 
importância da fé e da esperança em nossas vidas, 
especialmente quando nos sentimos perdidos.

A música também enfatiza a ideia de que o amor 
de Deus é imensurável e que sua graça se manifesta 
de maneiras surpreendentes. A descida da glória e 
a encarnação de Jesus são lembranças de que não 
estamos sozinhos em nossas lutas; há um propósito 
maior que nos envolve e nos oferece redenção. Essa 
perspectiva pode ser um alicerce poderoso para 
aqueles que buscam significado em meio ao caos.

Em tempos de crise, seja ela vinda de qualquer 
realidade, a mensagem dessa música ressoa como 
um lembrete de que a esperança é uma força 
transformadora. Ela nos encoraja a olhar para além 
das dificuldades e a confiar que, mesmo nas situações 
mais desafiadoras, há uma luz que pode nos guiar. A 
fé, portanto, não é apenas um refúgio, mas uma fonte 
de força que nos impulsiona a seguir em frente.

Concluindo, a música nos convida a refletir sobre 
a importância da espiritualidade e da esperança 
em nossas vidas. Em um mundo que muitas vezes 
parece sombrio, a mensagem de amor e redenção nos 
lembra que sempre há uma luz à nossa espera, pronta 
para nos guiar em nossa jornada. Que possamos, 
assim como os versos sugerem, clamar por essa 
luz e permitir que a bondade divina ilumine nossos 
caminhos.

A Luz da Esperança: A Mensagem 
Transformadora da Fé em 
momentos de Desespero

A solidão é o fundo último da condição 
humana. O homem é o único ser que se sente 

só e que procura um outro.
-Octavio Paz

Oficinas gratuitas para crianças, jovens 
e adultos em Dionísio Cerqueira

A Prefeitura Municipal 
de Dionísio Cerqueira 
está promovendo diversas 
oficinas gratuitas para 
crianças, jovens e adultos, 
com o objetivo de 
incentivar a participação 
ativa da comunidade e 
fomentar a cultura, o 
esporte e a tecnologia no 
município. 

As atividades são uma 
excelente oportunidade 
para quem quer aprender 
algo novo, praticar 
habilidades e se divertir.

Secretaria Municipal 
de Educação, Esporte 
e Cultura - (49) 3644-
6739

Patinação – Equilíbrio 
e diversão sobre rodas!

Dança – Movimente-
se ao som de diferentes 
ritmos!

Robótica – Inovação e 
tecnologia para estimular 
a criatividade!

Secretaria Municipal 
de Assistência Social - 

(49) 3644-1735
Artes Circenses – 

Descubra a magia do 
circo!

Música – Aprenda 
um novo instrumento e 
desenvolva seu talento!

Jiu-Jitsu – Técnica, 
disciplina e defesa 
pessoal!

Departamento de 
Esportes - (49) 3644-
0447

Futsal – Agilidade e 
técnica nas quadras!

Futebol de Campo – 
Aprimore suas jogadas e 
faça parte do time!

Voleibol – Trabalho em 
equipe e muita energia!

As oficinas são 
abertas para todos 
os interessados, e as 
inscrições podem ser 
realizadas diretamente 
com as secretarias 
responsáveis por cada 
modalidade. Para mais 
informações, entre em 
contato e aproveite 

essa oportunidade 
para aprimorar suas 
habilidades e se integrar 

ainda mais à comunidade!

Prefeitura oferece atividades culturais, esportivas e tecnológicas 
para toda a comunidade

EDUCAÇÃO & CULTURA.

No dia 31 de março, 
o município de Guarujá 
do Sul sediou um 
importante Seminário 
de Iniciação para a 
legislatura de vereadores 
mirins, reunindo jovens 
representantes de 
Guarujá do Sul, São José 
do Cedro e Tunápolis. 

O evento foi realizado 
pela Escola do Legislativo 
deputado Lício Mauro 
da Silveira, com o 
objetivo de preparar 
esses jovens para o papel 
de vereadores mirins 
em seus respectivos 
municípios.

O seminário contou 
com a coordenação do 
deputado Mauro De 
Nadal, do MDB, que 
destacou a importância 
de estimular a 
participação política 
da juventude. Segundo 
ele, essas formações 
propiciam aos estudantes 
do ensino fundamental 
momentos de reflexão 
e aprofundamento 
sobre o papel do Poder 
Legislativo Municipal 
e a importância da 
política numa sociedade 
democrática. 

“É fundamental que 

os jovens entendam 
como funciona o sistema 
político e como podem 
contribuir para o 
desenvolvimento de suas 
comunidades”, enfatizou 
o deputado.

Em Santa Catarina, 
mais de 80 Câmaras 
Municipais têm o 
programa Vereador 
Mirim em parceria com 
escolas, simulando 
atividades parlamentares. 
Essa iniciativa visa não 
apenas educar os jovens 
sobre o funcionamento 
do Poder Legislativo, mas 
também inspirar futuros 
líderes políticos e cívicos. 

O Núcleo de Educação 
para a Democracia da 
Escola do Legislativo 
trabalha para desenvolver 
noções de oratória e 
transmitir conhecimentos 
sobre o papel do 
vereador e do Poder 
Legislativo, bem como 
sobre a Constituição 
Federal.

Durante o seminário, 
os jovens participantes 
tiveram a oportunidade 
de discutir temas 
relevantes para suas 
comunidades, como 
educação, meio ambiente 

e desenvolvimento 
social. Além disso, eles 
aprenderam sobre 
técnicas de comunicação 
eficaz, resolução de 
conflitos e liderança, 
habilidades essenciais 
para qualquer futuro 
líder político.

Além do seminário 
inicial, o programa 
Vereador Mirim 
promove, de junho a 
agosto, as Conferências 
de Vereadores Mirins, 
e em outubro, o 
Encontro Estadual 
em Florianópolis. 
Essas atividades são 
fundamentais para a 
efetiva atuação dos 
vereadores mirins 
em seus municípios, 
preparando-os para 
contribuir ativamente 
na discussão de temas 

relevantes para suas 
comunidades.

O seminário em 
Guarujá do Sul foi um 
sucesso, reunindo jovens 
talentosos e motivados 
a participar do processo 
político. A participação 
ativa desses jovens 
líderes é vista como um 
sinal positivo para o 
desenvolvimento de uma 
sociedade mais engajada 
e comprometida com o 
bem-estar coletivo.

Ao investir na 
formação desses futuros 
líderes, a comunidade de 
Guarujá do Sul e região 
está garantindo que 
as próximas gerações 
estejam preparadas para 
enfrentar os desafios 
do futuro e contribuir 
para o progresso de suas 
comunidades.

Guarujá do Sul sedia seminário de iniciação 
para vereadores mirins

GERAL.
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Nova diretoria da OAB/SC subseção Dionísio 
Cerqueira toma posse para o triênio 2025-2027

A subseção da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
em Dionísio Cerqueira 
tem nova liderança. No 
dia 26 de março, a nova 
diretoria foi oficialmente 
empossada para o triênio 
2025-2027 em uma 
cerimônia conduzida 
pelo presidente da 
OAB/SC, Juliano 
Mandelli. O evento 
reuniu advogados(as), 
representantes do 
Poder Público e 
familiares, reforçando 
o compromisso da 
instituição com a 
advocacia local e a 

modernização das 
subseções no interior.

Durante a solenidade, 
Mandelli enfatizou a 
importância de aproximar 
a Seccional da realidade 
dos profissionais do 
interior. 

“Nosso objetivo 
é garantir que cada 
advogado e advogada 
tenha voz, apoio e 
estrutura para exercer a 
profissão com dignidade 
e segurança. A OAB 
Santa Catarina estará 
ao lado de todos vocês 
para um triênio de muito 
trabalho e defesa das 

prerrogativas”, declarou.
A subseção Dionísio 

Cerqueira abrange os 
municípios de Dionísio 
Cerqueira, São José 
do Cedro, Guarujá do 
Sul, Princesa e Palma 
Sola. A nova diretoria 
assume com a missão 
de ampliar o suporte à 
categoria e reforçar a 
representatividade dos 
advogados na região.

Conheça a nova 
diretoria

    • Presidente: 
Guilherme Cícero Moreira 
Maran (OAB-SC 30422)

    • Vice-presidente: 

Marcela Silvestre Rittes 
(OAB-SC 36935)

    • Secretário-geral: 
Graziela Três Schneider 
(OAB-SC 26969)

    • Secretário-geral 
adjunto: Débora Almeida 
Sholl (OAB-SC 42958)

    • Tesoureiro: Diogo 
Raul Savoldi dos Santos 
(OAB-SC 66037)

O novo presidente 
da subseção, Guilherme 
Cícero Moreira Maran, 
destacou a importância 
da gestão participativa 
e da valorização da 
advocacia regional. 

“Nosso compromisso 

é garantir que cada 
advogado(a) da nossa 
subseção tenha suporte 
para exercer a profissão 
de forma plena, com 
acesso a capacitação, 
estrutura e representação 
adequada”, afirmou 
Maran.

A nova diretoria 
assume com a proposta 
de ampliar o diálogo 
com os profissionais, 
fomentar iniciativas de 
qualificação e fortalecer a 
defesa das prerrogativas 
da classe. A gestão 
também se compromete 
a estreitar laços com 

outras instituições para 
aprimorar o exercício da 
justiça na região.

A posse da nova 
diretoria da OAB/
SC Subseção Dionísio 
Cerqueira simboliza um 
novo ciclo de desafios 
e conquistas para a 
advocacia na região. Com 
um time comprometido 
e alinhado aos princípios 
da Ordem, a expectativa é 
de avanços na valorização 
dos advogados e no 
fortalecimento da justiça 
local. 

GERAL.

Nova diretoria da OAB/SC Subseção Dionísio Cerqueira é empossada para o triênio 2025-2027 
em cerimônia conduzida pelo presidente da OAB/SC, Juliano Mandelli. Compromisso com a 
advocacia e modernização marcam a gestão.

EDUCAÇÃO & CULTURA.

Professoras participam de formação sobre leitura e escrita 
na Educação Infantil

Na última quinta-feira, 
27 de março de 2025, 
professoras da Educação 
Infantil de Bom Jesus do 
Sul marcaram presença 
em mais um encontro de 
formação do programa 
LEEI – Leitura e Escrita 
na Educação Infantil, 
sediado no município de 
Flor da Serra do Sul. 

Representando a 
cidade, participaram as 

educadoras Daiane de 
Almeida, Jéssica Thaís 
da Silva, Márcia Elaine 
Abbegg, Marisete dos 
Santos Cavagnolli, Rosane 
Alves de Castro Mergen 
e Sandra Borges Brito 
Zachow.

O programa, iniciado 
em 2024, tem como 
foco a qualificação do 
ensino da linguagem oral 
e escrita na Educação 

Infantil, promovendo 
encontros on-line e 
presenciais, além de 
atividades práticas 
aplicadas em sala de aula. 

O objetivo é 
proporcionar ferramentas 
eficazes para o 
desenvolvimento da 
leitura e escrita das 
crianças desde a primeira 
infância.

A formação reuniu 

professoras dos 
municípios de Barracão, 
Bom Jesus do Sul, 
Flor da Serra do Sul e 
Salgado Filho. Durante o 
evento, as participantes 
exploraram metodologias 
inovadoras por meio 
de materiais didáticos, 
apresentações e 
dinâmicas interativas. 

As professoras de Bom 
Jesus do Sul tiveram 

um papel de destaque, 
sendo responsáveis pela 
organização do cantinho 
da leitura, um espaço 
lúdico que estimula o 
contato das crianças com 
os livros e incentiva o 
hábito da leitura.

A capacitação reforça 
o compromisso das 
educadoras com a 
qualidade do ensino 
infantil, garantindo que 

as práticas pedagógicas 
estejam alinhadas com 
métodos modernos e 
eficazes. 

Com a troca de 
experiências e o 
aprendizado contínuo, a 
educação em Bom Jesus 
do Sul segue fortalecida, 
beneficiando diretamente 
o desenvolvimento das 
crianças.

Educadoras aprimoraram estratégias pedagógicas em evento do programa LEEI, realizado em 
Flor da Serra do Sul
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A vereadora de Santo 
Antonio do Sudoeste, 
Ana Márcia Bandeira 
Machado, apresentou 
duas indicações durante 
a sessão da Câmara 
Municipal realizada na 
segunda-feira, dia 31. As 
propostas visam atender 
a demandas da população 
em infraestrutura e 
mobilidade urbana e 
serão encaminhadas 
ao Executivo Municipal 
para análise e possível 
execução.

Uma das indicações 
trata da construção 
de um abrigo para os 
usuários do posto de 
saúde que aguardam 

transporte para outros 
municípios em busca 
de atendimento médico. 
Segundo a vereadora, 
a estrutura atual é 
insufi ciente para 
proteger os pacientes das 
intempéries climáticas.

“Percebemos que 
muitas pessoas aguardam 
o transporte ao relento, 
especialmente em 
dias de chuva ou frio. 
Atualmente, há uma 
pequena marquise no 
posto de saúde, mas 
ela não é sufi ciente 
para abrigar todos. 
Nossa solicitação é para 
que seja construído 
um abrigo adequado, 

proporcionando mais 
conforto e dignidade 
para quem precisa desse 
serviço”, explicou Ana 
Márcia.

A segunda indicação 
apresentada trata da 
revitalização da rua 
Ramalho Piva, via que 
liga Santo Antonio do 
Sudoeste à Argentina e 
que recebe grande fl uxo 
de visitantes e moradores 
que cruzam a fronteira 
diariamente.

“A rua é antiga e 
precisa de melhorias. 
Nossa proposta inclui a 
criação de um canteiro 
central para organizar o 
trânsito e garantir mais 

segurança para pedestres 
e motoristas, além da 
revitalização das calçadas 
e um paisagismo que 
traga mais harmonia 
ao local. Queremos 
que essa entrada do 
município esteja bem 
estruturada, sinalizada 
e agradável tanto para 
brasileiros quanto para 
os argentinos que nos 
visitam”, ressaltou a 
vereadora.

Ana Márcia Bandeira 
Machado está em seu 
primeiro mandato como 
vereadora e destaca a 
importância do trabalho 
em conjunto entre 
Legislativo e Executivo 

para o avanço do 
município. 

Além da atuação 
parlamentar, a vereadora 
também é servidora 
concursada da Secretaria 
de Urbanismo, o que, 

segundo ela, facilita 
a compreensão dos 
trâmites administrativos 
e das necessidades da 
comunidade.

Vereadora apresenta indicações de melhorias na infraestrutura 
e mobilidade urbana
Propostas da vereadora Ana Márcia Bandeira Machado incluem a construção de abrigo para pacientes e 
revitalização da via de acesso à Argentina

O município de Bom 
Jesus do Sul acaba 
de ser contemplado 
com um novo ônibus 
escolar, modelo ORE 3, 
com capacidade para 
transportar 59 alunos 
sentados. A aquisição 
faz parte do Programa 
Caminho da Escola, uma 
iniciativa do Governo 
Federal que visa renovar 
a frota de veículos 
escolares, garantindo 
segurança e qualidade 
no transporte dos 
estudantes. 

Este programa é 
fundamental para 
melhorar a infraestrutura 
educacional, 
especialmente em áreas 
rurais e de difícil acesso, 
onde o transporte escolar 

é essencial para garantir 
a frequência dos alunos 
às aulas.

O novo ônibus 
é equipado com 
acessibilidade total, 
incluindo um Dispositivo 
de Poltrona Móvel 
(DPM), que permite o 
embarque e desembarque 
seguro de alunos com 
mobilidade reduzida. 
Além disso, o veículo 
oferece ar-condicionado, 
proporcionando 
um ambiente mais 
confortável para os 
deslocamentos diários, 
o que é especialmente 
importante em regiões 
com climas extremos. 

Essas características 
garantem que todos 
os estudantes possam 

se deslocar de forma 
segura e confortável, 
independentemente 
de suas necessidades 
especiais.

A compra do ônibus 
foi viabilizada por 
meio de recursos da 
Emenda da Bancada 
Federal do Paraná (RP7 
n.º 71170007/2024), 
com contrapartida do 
Governo do Estado. 
O investimento total 
do programa é de R$ 
91,5 milhões, com cada 
ente governamental 
contribuindo com 
aproximadamente R$ 
45,7 milhões. 

O prefeito Hélio Surdi 
celebrou a conquista e 
destacou a relevância 
do investimento para 

a educação local. Ele 
também agradeceu ao 
Deputado Federal Zeca 
Dirceu, responsável pela 
indicação do recurso, e 
ao apoio do Governador 
Ratinho Júnior. 

“Este novo ônibus 
trará mais qualidade 
e segurança para o 
transporte dos nossos 
estudantes, reforçando 
o compromisso da 
administração com a 
educação”, enfatizou o 
prefeito. A chegada do 
novo ônibus representa 
um avanço signifi cativo 
na infraestrutura 
educacional do 
município, assegurando 
mais conforto e 
segurança no transporte 
dos estudantes.

A implementação do 
Programa Caminho da 
Escola em Bom Jesus do 
Sul não apenas melhora a 
qualidade do transporte 
escolar, mas também 
reforça o compromisso 
da administração 
municipal com a 
educação. 

O programa é uma 
ferramenta importante 
para garantir que os 
estudantes tenham 
acesso a condições 
adequadas para aprender 
e se desenvolver, 
independentemente de 
onde residam. 

Bom Jesus do Sul recebe novo ônibus pelo Programa 
Caminho da Escola
Veículo moderno e acessível garantirá mais conforto e segurança para os estudantes do município

GERAL.
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Teve início nesta terça-
feira, dia 1º de abril, 
no estado do Paraná, a 
campanha de vacinação 
contra a gripe. Assim o 
município de Barracão, 
que já recebeu as 
primeiras doses, iniciou 
a imunização com os 
grupos prioritários.

Segundo o secretário 
de Saúde de Barracão, 
Carlos Santin, os 
pacientes devem 
procurar seus postos de 
saúde e fazer a vacina.

“Estamos iniciando a 
campanha de vacinação 
contra a gripe no 
município de Barracão 
a partir desta terça, 
antecipando a data 
nacional. Isso demonstra 
nosso compromisso 
em proteger a saúde 

da população local, 
especialmente os grupos 
prioritários, que já podem 
procurar as unidades de 
saúde para se vacinar”, 
destacou o secretário.

A vacinação contra 
a Infl uenza, neste 
primeiro momento 
é reservada para os 
grupos prioritários, entre 
eles crianças, idosos 
e gestantes, pessoas 
com doenças crônicas 
ou defi ciências, dentre 
outros.

“Nesse primeiro 
momento a campanha 
prioriza crianças 
menores de seis anos, 
gestantes, idosos, 
trabalhadores da saúde, 
professores e pessoas 
com comorbidades. 
Para comprovar 

a comorbidade, é 
necessário trazer 
documentos como 
carteirinha de medicação 
ou receita médica, 
facilitando o acesso à 
vacina para quem mais 
precisa”, explicou a 
enfermeira Cledir Busato.

Ainda segundo Cledir, 
as equipes de saúde 
do município já estão 
se preparando para o 
Dia D da Campanha de 
vacinação contra a gripe.

“Aqueles pacientes 
dos grupos prioritários 
que quiserem fazer a 
vacina podem procurar 
os seus postos de saúde 
de segunda a sexta-feira, 
das 7h30 às 11h30 e 
das 13h às 17h. além 
do horário normal de 
atendimento nos postos, 

estamos programando o 
ʻDia Dʼ de vacinação, que 
acontecerá no sábado, 
dia 10 de maio, quando 
nossas unidades de saúde 
estarão abertas para 
intensifi car a vacinação”

A vacinação tem o 
objetivo de minimizar 
a carga viral e prevenir 
o surgimento de 
complicações decorrentes 
da doença, reduzindo 
os sintomas nos grupos 
prioritários além de 
diminuir a sobrecarga 
sobre os serviços de 
saúde.

“ No ano passado, 
tivemos uma 
adesão muito baixa, 
principalmente dos 
grupos prioritários, 
que são os que estão 
mais expostos a esses 

vírus, e principalmente 
a uma complicação. 
Por isso vacinação 
é crucial para evitar 
complicações graves 
da gripe, precisamos 
nos conscientizar que a 
vacinação ajuda a reduzir 
as fi las nos postos de 
saúde e no hospital, 
melhorando a qualidade 

de vida da população”, 
fi nalizou a enfermeira.

Ainda segundo Cledir, 
no “Dia D” também as 
equipes buscarão realizar 
uma mobilização maior 
incluindo as comunidades 
do interior, como ser o 
Distrito de Siqueira Bello 
e São Roque.

Barracão iniciou na terça-feira a campanha de vacinação 
contra a gripe 
A campanha nos municípios do PR é antecipada em relação ao cenário nacional para garantir maior 
amplitude de cobertura

SAÚDE.

Na 8ª sessão ordinária 
da Câmara de Vereadores 
de Dionísio Cerqueira, 
realizada na segunda-
feira, dia 31 de março, 
dois projetos importantes 
foram aprovados por 
unanimidade. O primeiro 
autoriza o repasse de 
recursos fi nanceiros para 
o Lar de Idosos de Bom 
Jesus do Sul, e o segundo 
que trata do repasse para 
o Programa Basta.

Segundo o presidente 
do Legislativo, Ederson 
Schenkel, através 
da aprovação dos 
vereadores, o município 
está autorizado a fazer 

o repasse anual de R$ 
15.753 para o lar de 
idosos.

“Esse recurso é muito 
bem investido, tendo em 
vista a importância do 
Lar de Idosos, que atende 
pessoas de toda a região, 
incluindo os idosos de 
nosso município, que são 
muito bem cuidados e 
recebem todo o suporte 
necessário para ter uma 
velhice mais tranquila”, 
destacou Edinho.

No que se refere ao 
Programa Basta, segundo 
o vereador, mais de 100 
pessoas que passaram 
por situações de violência 

foram atendidas através 
do programa que é 
uma parceria entre o 
município e o Poder 
Judiciário local.

“Dessas 100 
pessoas que foram 
atendidas, o nível de 
reincidência é muito 
baixo. E isso se deve a 
importância e cuidado 
com que o programa é 
desenvolvido, e agora 
contando também 
com um psicólogo que 
será contratado após a 
aprovação desse projeto”, 
explicou o vereador.

Ainda durante a sessão 
também foi discutida 

uma moção sobre os 
transtornos causados 
pela troca de programa 
da Celesc, sendo 
decidido pelo envio de 
um ofício a empresa 
numa tentativa de evitar 
maiores transtornos aos 
consumidores.

Foram debatidos 
indicações e 
requerimentos, 
destacando-se a indicação 
de um dos vereadores, 
que solicitou melhorias 
na rodovia BR-163, no 
trecho do Bairro Três 
Fronteiras que ainda não 
foi concluída e carece 
de faixas de pedestres e 

redutores de velocidade. 
“Quanto a situação 

da BR-163 que corta o 
perímetro urbano do 
nosso município, desde o 
Posto Saara até o antigo 
Porto Seco, tem causado 
medo e preocupação 
aos transeuntes e 

condutores, devido a falta 
de sinalização e outras 
questões. A população 
e os vereadores estão 
unidos para pressionar o 
DNIT a tomar as devidas 
providências”, fi nalizou 
Edinho.

Vereadores aprovam repasse de recursos para Lar de Idosos e 
Programa Basta de reabilitação de agressores

GERAL.
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RESGATE IMPLACÁVEL - 27/03/2025

Hor� copo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

Sua postura tende a fi car mais natural e 
segura, favorecendo a expressão de ideias 
e sentimentos. No entanto, tenha cuidado 
ao abordar assuntos sensíveis, evitando 
confl itos, pois a tensão lunar com Mercú-
rio, Vênus e Saturno pede diplomacia.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

A Lua junto a Júpiter no setor fi nancei-
ro sugere boas chances para compras 
e investimentos, desde que sejam bem 
planejados e administrados com disciplina. 
Refl ita antes de tomar qualquer decisão 
importante, pois a tensão lunar com Mer-
cúrio, Vênus e Saturno

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

A determinação ajuda a lidar com os 
desafi os e a aproveitar oportunidades, 
com a Lua e Júpiter em seu signo trazendo 
impulso positivo. No entanto, o estresse 
pode surgir, então tente equilibrar o 
tempo entre as obrigações e momentos de 
descanso.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

Desafi os podem se intensifi car com a Lua 
no setor de crises, testando seu equilíbrio e 
sua inteligência emocional. No entanto, essa 
fase também traz chances de crescimento, 
a conexão entre Lua e Júpiter te ajuda a 
transformar difi culdades em possibilidades.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

A presença de pessoas queridas fortalece a 
confi ança e estimula um espírito colabora-
tivo e solidário. Esse apoio será essencial 
para para lidar com os desafi os deste pe-
ríodo, especialmente com as tensões entre 
Lua, Mercúrio, Vênus e Saturno exigindo 
equilíbrio emocional.

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

Ótima fase para avançar profi ssionalmen-
te, então dedique-se ao máximo aos pro-
jetos em andamento. Para evitar cansaço 
excessivo, organize suas ideias e tarefas, 
pois a tensão lunar com Mercúrio, Vênus e 
Saturno pode aumentar a sobrecarga.

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

Este período traz sentimentos contraditó-
rios, melhor adiar decisões importantes. 
Busque incluir atividades que tragam pra-
zer ao dia a dia e fortaleçam a autoestima, 
aproveitando os benefícios do encontro 
entre Lua e Júpiter.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

A Lua e Júpiter se encontram no setor 
íntimo, favorecendo momentos de intros-
pecção e lazer mais reservados. Prefi ra 
discrição nas interações sociais, evitando 
exposição desnecessária que possa com-
prometer sua imagem.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

O encontro entre Lua e Júpiter amplia 
a atenção às necessidades das relações, 
motivando atitudes que favorecem o bem
-estar de quem está por perto. No entanto, 
evite criar grandes expectativas de retorno 
emocional ou material.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

As oportunidades para melhorar a rotina 
se tornam mais evidentes, incentivando 
iniciativas que tornem o dia a dia mais 
dinâmico. Atenção à comunicação, pois 
a tensão lunar com Mercúrio, Vênus e 
Saturno pode gerar difi culdades na troca 
de informações.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

Os momentos de lazer com outras pessoas 
se tornam mais atrativos e podem fortale-
cer as conexões sociais e a autoconfi ança. 
No entanto, mantenha o equilíbrio nas 
fi nanças, evitando gastos impulsivos que 
possam comprometer o orçamento.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

O momento favorece um papel mais ativo 
na organização do lar, buscando melhorias 
para o ambiente e o bem-estar familiar. No 
entanto, evite tomar decisões que possam 
afetar quem convive com você sem antes 
buscar acordos em comum, devido à tensão 
lunar com Mercúrio, Vênus e Saturno.

Últim� 
lançament� 

Em Resgate Implacável, Levon Cade 
(Jason Statham) é um ex-agente de 
operações secretas que abandonou sua 
perigosa profi ssão para viver de forma 
simples e trabalhar na construção civil, 
dedicando-se integralmente à criação 
de sua fi lha. No entanto, sua nova 
vida é abalada quando Jenny, a fi lha 
adolescente de seu chefe, desaparece 
misteriosamente. Relutante, Levon é 
forçado a resgatar as habilidades que 
o tornaram lendário no submundo das 
missões secretas. Ao investigar o de-
saparecimento da jovem universitária, 
ele se depara com uma conspiração 
criminosa sinistra, que se estende além 
do que ele imaginava. 

NOVOCAINE: À PROVA DE DOR
- 27/03/2025

Nathan Caine (Jack Quaid) é um 
homem introvertido e gentil que 
nasceu com CIPA, uma rara condi-
ção genética que o torna incapaz 
de sentir dor física. Crescendo sob 
proteção constante, ele desenvolveu 
estratégias para lidar com os desafi os 
diários de sua condição, como usar 
um cronômetro para lembrar-se de 
necessidades básicas e tomar cuidado 
para não se machucar inadvertida-
mente. Apesar das limitações, Nathan 
construiu uma vida tranquila como 
executivo bancário. No entanto, sua 
rotina muda drasticamente quando 
seu local de trabalho é alvo de um 
assalto e um colega de trabalho é 
feito refém. Determinado a salvá-lo, 
Nathan descobre que sua condição, 
antes considerada uma vulnerabilida-
de, pode ser sua maior força.

CÂNCER COM ASCENDENTE EM VIRGEM - 27/03/2025

Em Câncer com Ascendente em 
Virgem, Clara (Suzana Pires) é uma 
professora de matemática que mantêm 
um canal de sucesso na internet como 
infl uenciadora educacional. Clara é 
uma mulher divertida, sarcástica e 
pragmática que gosta sempre de ter 
tudo sob o mais absoluto controle. 
Porém, ao receber o diagnóstico de 
câncer de mama, ela deverá aceitar 
que a vida nem sempre sai conforme 
planejado. Durante sua jornada de cura 
e autodescoberta, Clara enfrentará 
dias bons e ruins enquanto passa pelos 
estágios do tratamento ao lado de sua 
fi lha adolescente Alice (Nathália Costa) 
sua mãe Leda (Marieta Severo) e as 
amigas Paula e Dircinha.
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Durante sessão da 
Câmara de Vereadores 
de Flor da Serra do Sul, o 
vereador Douglas Horst, 
fez um balanço positivo 
da recente viagem à 
Curitiba. Ao lado de 
outros três vereadores, 
ele detalhou os avanços 
conquistados para a 
área da educação no 
município.

“Visitamos nossos 
representantes tanto na 
esfera estadual quanto 
federal, incluindo o 
deputado Mateus 
Vermelho, o deputado 
Traiano e o deputado 
Bazana, sendo que nosso 
foco principal foi buscar 

recursos, especialmente 
para a educação”, 
destacou o vereador.

Como ex-secretário de 
Educação, Douglas Horst 
enfatizou que sempre 
atuou para melhorar o 
ensino no município. 
Agora, como vereador, 
conseguiu encaminhar 
importantes pedidos, 
entre eles a construção 
de uma nova creche na 
comunidade de Tatetos. 

“Como ex-secretário 
de Educação, sempre 
busquei melhorar a 
infraestrutura das 
escolas, como a pintura 
externa da Escola Glória, 
e agora, como vereador, 

continuo a trabalhar 
para garantir que nossas 
comunidades tenham 
acesso a educação de 
qualidade, com projetos 
como a construção de 
uma nova creche na 
comunidade de Tatetos”, 
anunciou.

Outra conquista 
importante foi a 
sinalização positiva para 
a aquisição de tablets 
para todos os alunos da 
rede municipal de ensino, 
com apoio do deputado 
Vermelho. Além disso, os 
ginásios de esportes do 
Colégio Glória e o ginásio 
municipal receberão 
climatizadores. 

“Esse era um grande 
anseio da comunidade, 
pois o ginásio foi fechado 
e, com o calor intenso, 
se tornou um ambiente 
desconfortável para 
alunos e professores. 
Como professor e 
esportista local, sei 
da importância desse 
investimento”, explicou 
Horst.

Além das melhorias 
na infraestrutura escolar, 
o vereador também 
garantiu telas interativas 
para as salas de aula das 
escolas Colégio Glória 
e Alice, além da creche 
municipal. 

“Nosso objetivo 

é trazer mais 
tecnologia para o 
ensino fundamental e, 
futuramente, ampliar 
esse recurso para toda 
a rede de ensino. Com 
o projeto da creche já 

aprovado e aguardado 
apenas a liberação dos 
recursos, a obra será 
iniciada assim que o 
dinheiro for depositado 
na conta do município”, 
concluiu o vereador. 

Douglas Horst destaca projetos para investimentos em 
Educação
O Vereador anunciou investimentos na construção de creche, aquisição de tablets e climatização de 
ginásios para melhorar a educação no município

GERAL.

Nos dias 19 e 20 
de março, a Secretária 
Municipal de Educação 
de Bom Jesus do Sul, 
Marilene Pinheiro Cabral 
Deola, acompanhada 
das Coordenadoras 
Pedagógicas Maria 

Patrícia Lima e Vanusa 
da Costa Demarchi, 
esteve presente no 
Seminário de Cooperação 
Pedagógica entre Estado 
e Municípios, realizado 
em Foz do Iguaçu. 

O encontro abordou 

a importância das 
avaliações diagnósticas 
e a implementação 
de estratégias para 
fortalecer o ensino-
aprendizagem.

Durante o seminário, 
educadores de diversas 

regiões compartilharam 
experiências e discutiram 
formas de aprimorar a 
análise do desempenho 
dos estudantes. 

A proposta central 
foi utilizar os dados das 
avaliações para criar 

intervenções pedagógicas 
mais efi cazes, garantindo 
um ensino de qualidade e 
alinhado às necessidades 
dos alunos.

A Secretária Marilene 
Deola ressaltou a 
relevância da parceria 
entre Estado e municípios 
para enfrentar os 
desafi os educacionais. 

“Juntos, podemos 
elevar os níveis de 
aprendizagem e 
construir um ensino mais 
efi ciente. O seminário 
nos proporcionou novos 
caminhos e práticas que 
podem ser aplicadas em 
nossas escolas”, afi rmou.

As coordenadoras 
pedagógicas também 
destacaram a importância 
de buscar soluções 
inovadoras para o 
processo educativo, 
sempre com foco na 
evolução dos estudantes. 

Com os conhecimentos 
adquiridos, a expectativa 
é que novas ações 
sejam implementadas 
em Bom Jesus do Sul, 
fortalecendo a qualidade 
do ensino e garantindo 
melhores oportunidades 
de aprendizado para os 
alunos da rede municipal.

Seminário de Cooperação Pedagógica fortalece ensino e 
aprendizado
Secretária de Educação e equipe participaram de evento em Foz do Iguaçu para aprimorar estratégias 
pedagógicas no município
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A sessão ordinária da 
Câmara de Vereadores 
de Santo Antonio do 
Sudoeste, realizada na 
noite de segunda-feira, 
dia 31, foi marcada pela 
aprovação de importantes 
projetos e indicações. O 
presidente do Legislativo 
municipal, Valdir Antônio 
de Carvalho, conhecido 
como Dico Carvalho, fez 
um balanço positivo dos 
trabalhos.

Entre os projetos 
aprovados, um de autoria 
do próprio presidente 
da Câmara oficializa a 
mudança do nome do 
bairro Vila Alta para 
bairro Jardim Itália. A 
proposta atende a uma 
antiga reivindicação dos 
moradores, incluindo 
um abaixo-assinado 
apresentado pelo 
funcionário público 
Natacha.

Outro projeto 

relevante, de autoria 
do vereador Cláudio 
Alain do Carmo, líder do 
governo, propõe que a 
relação de medicamentos 
disponíveis nos postos 
de saúde seja divulgada 
no site da Prefeitura. 
A iniciativa visa 
evitar deslocamentos 
desnecessários de 
pacientes que, ao 
chegarem aos postos, 
muitas vezes não 
encontram os remédios 
necessários.

“Esse projeto é muito 
importante, pois melhora 
o acesso à informação 
e facilita a vida dos 
munícipes. Muitas vezes, 
uma pessoa já debilitada 
precisa ir até o posto 
apenas para descobrir 
que o medicamento não 
está disponível. Com a 
transparência na internet, 
isso será evitado”, 
explicou Dico.

Outra indicação 
relevante é a solicitação 
para que a Prefeitura 
informe quais médicos 
estão de plantão nos 
finais de semana, feriados 
e períodos noturnos, 
facilitando o atendimento 
à população.

O presidente da 
Câmara comentou 
também sobre 
sua participação 
recentemente em um 
curso de capacitação em 
Curitiba, acompanhado 
de outros vereadores. 
Durante o evento, foram 
abordadas questões 
legislativas essenciais 
para o desempenho da 
função parlamentar.

“Aprendemos muito 
sobre legislação, trâmites 
legais, requerimentos 
e indicações. Esse 
conhecimento é 
fundamental para que 
possamos exercer nosso 

trabalho de forma correta 
e eficiente em prol da 
população,” afirmou Dico.

Durante a sessão, 
o presidente também 

aproveitou para convidar 
a população para o 
Festival Regional e 
Municipal de Música 
Sertaneja e Popular, 

que acontecerá de 3 a 
6 de abril, no Centro 
de Eventos Albino 
Carminatti, no Parque de 
Exposições.

Projeto para troca de nome de bairro é aprovado 
durante sessão
Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Santo Antonio ocorreu na noite de segunda-feira 

GERAL.
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Indicações de séries para assistir em 
2025 

Se você está em busca de ótimos séries para assistir na Netflix, prepare a pipoca, porque a seleção de hoje 
traz histórias envolventes, emocionantes e cheias de significado. Desde dramas familiares tocantes até thrillers 

psicológicos intensos, esta lista reúne produções que conquistaram o público e a crítica.

Cuspirei em Seus Túmulos (Netflix) 
Esta telenovela colombiana de drama e suspense acompanha Brian 
O’Connor, um ex-presidiário que, após a misteriosa morte de seu 
irmão Sonny, assume a identidade de Vinicio Gallo, um renomado 
capitão de barco. Seu objetivo é infiltrar-se na poderosa família 

Obregón Martelli, suspeita de estar por trás do crime, para buscar 
vingança. A série estreou em 19 de março de 2025 e rapidamente 

conquistou o público com sua trama envolvente.  

  ADOLESCÊNCIA (Netflix)
Esta minissérie britânica de quatro episódios estreou em 13 de 

março de 2025 e já se tornou um fenômeno global. A trama gira em 
torno de Jamie Miller, um garoto de 13 anos acusado de assassinar 

uma colega de escola. A narrativa explora as complexidades da 
adolescência e o impacto das redes sociais na juventude. Com mais 
de 96 milhões de visualizações em três semanas, “Adolescência” 

entrou para o top 10 das séries mais assistidas da história 

Se a Vida Te Der Tangerinas (Netflix) 
Ambientada na década de 1950, na Ilha de Jeju, Coreia do Sul, 
esta série acompanha a história de Ae-soon, uma jovem rebelde 
e sonhadora que deseja se tornar poetisa, e Gwan-sik, um homem 

reservado e determinado. Juntos, eles enfrentam desafios e 
triunfos que provam que o amor pode perdurar por gerações. A 

série estreou em 7 de março de 2025 e tem sido elogiada por sua 
narrativa sensível e atuações marcantes.  

Beleza Fatal (Max)  
“Beleza Fatal” é a primeira novela original da Max, estreando em 27 
de janeiro de 2025. A trama acompanha Sofia (Camila Queiroz), que 
busca vingança contra sua prima Lola (Camila Pitanga) após a prisão 
injusta e morte de sua mãe, Cléo (Vanessa Giácomo). Ambientada 

no competitivo mundo da estética, a novela traz um elenco estelar, 
incluindo Giovanna Antonelli, Marcelo Serrado e Caio Blat. Com 

40 episódios, a produção também é exibida na Band desde março. 
Elogiada pela crítica e pelo público, “Beleza Fatal” se destaca por 

sua trama envolvente e atuações marcantes.
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Pranchita recebeu mais de 265 motos em evento 
esportivo

No último fim de 
semana, aconteceu 
no município de 
Pranchita, um grande 
evento esportivo que 
reuniu mais de 265 
motos e contou com a 
participação de pilotos de 
mais de 30 municípios da 
região. 

A 7ª edição da Meia 
Trilha Lokos do Mato 
percorreu trechos 
urbanos e rurais, 
proporcionando aventura 
e adrenalina para os 
participantes.

O evento, que já se 
tornou uma tradição 
entre os amantes do 
motociclismo off-road, 
atrai competidores e 
entusiastas do esporte, 
fortalecendo o turismo 
e o espírito esportivo da 

região. 
Durante o percurso, 

os trilheiros enfrentaram 
diversos desafios, 
passando por trilhas em 
meio à natureza e por 
paisagens deslumbrantes 
do município. A 
combinação de desafios 
técnicos e a beleza 
natural do local tornou-se 
uma experiência ainda 
mais emocionante para 
os participantes.

A administração 
municipal marcou 
presença e destacou a 
importância do evento 
para a cidade, ressaltando 
o compromisso em apoiar 
atividades esportivas 
que incentivam o 
lazer, a união entre 
os participantes e 
movimentam a economia 

local. 
A organização 

impecável e a grande 
adesão de pilotos 
desenvolvidos para 
o sucesso da edição, 
consolidando a Meia 
Trilha Lokos do Mato 
como um dos principais 
eventos da modalidade 
na região.

Os organizadores 

agradeceram o apoio 
dos patrocinadores, 
voluntários e da 
administração municipal, 
que foram fundamentais 
para o brilho da edição. 

A expectativa para 
a próxima edição já é 
grande, e os amantes do 
motociclismo aguardam 
ansiosos por mais um 
encontro repleto de 

desafios e emoção nas 
trilhas de Pranchita.

Além do impacto 
esportivo e turístico, 
o evento também 
contribuiu para a 
economia local, com a 

presença de visitantes 
que aproveitaram 
a oportunidade de 
conhecer a região e 
desfrutar dos serviços 
oferecidos pela cidade. 

7ª Meia Trilha Lokos do Mato aconteceu no último final de semana,  e contou com a participação 
de pilotos de mais de 30 municípios da região

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO N° 01/2025
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 01/2025

Eu Juliano Constantino, Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul,
Estado do Paraná, no uso das atribuições legais que me são conferidas por Lei, e de
conformidade com o dispositivo na Lei Federal 14.133/2021 e Resolução n° 12/2023,

TORNO PÚBLICO

Para conhecimento de todos interessados que fica  AJUDICADA e HOMOLOGADA a
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 01/2025, da(s) empresa(s) abaixo:

EMPRESA: Leonel da Rocha Goncalves - LG Produções  - CNPJ nº 28.444.873/0001-02  

ITEM ESPECIFICAÇÃO DO ITEM UNIDADE
QUANT
.

VALOR 
UNITÁRIO

Contratação  de  empresa  especializada  para
prestação  de  serviço  de  gravação,  transmissão  ao
vivo e em tempo real de áudio e vídeo via internet das
sessões  ordinárias,  extraordinárias  e  solenes  da
Câmara de Vereadores de Flor da Serra do Sul. 
As  sessões  ordinárias  e  extraordinárias  serão
realizadas  no  Plenário  da  Câmara,  enquanto  as
sessões solenes poderão  ocorrer  em espaços com
maior capacidade de público, conforme necessidade.
As sessões ordinárias ocorrem semanalmente e as
extraordinárias e solenes, conforme a necessidade. 
A transmissão deverá ser feita por meio do YouTube,
com compartilhamento  em redes sociais  oficiais  da
Câmara e site institucional.
O serviço inclui:
-  Captação e transmissão de áudio e vídeo de alta
qualidade durante todas as sessões legislativas.
-  Cobertura  completa  por  profissional  especializado
da  empresa  contratada,  garantindo  a  correta
operação dos equipamentos.
-  Disponibilização  da  gravação  das  sessões  para
acesso  posterior  no  YouTube  e  canais  oficiais  da
Câmara. 
A empresa contratada deverá garantir a qualidade da
transmissão  e  do  registro  audiovisual,  permitindo
ampla  transparência  e  acesso  da  população  às
atividades legislativas. 
Equipamentos para gravação e transmissão:
- Utilização e operação de 03 (Três) câmeras de alta
resolução  e  Full  HD  (Resoluções  de  vídeo
1920x1080p e/ou 1440x1080p);
-  Sistema de áudio (Placa De Áudio Fast  Track M-
áudio);

MÊS 12 R$ 2.000,00

- Mesa de áudio 5 canais p10 ou Xlr; 
-  Computador  ou  Notebook  para  transmissão
(sugestivo  tecnologia  mínima:  PROCESSADOR  –
AMD, Athlon 3000G with Radeon Vega Graphics 3.50
GHz; MEMÓRIA - 16,0 GB; PLACA DE VIDEO - GPU
0 NVIDIA GeForce GTX 1050);
-  Demais  acessórios  técnicos  necessários  que
garantam a qualidade da gravação e transmissão.

Valor total ...................................................................................................................
R$ 
24.000,00

a) Data da Homologação e Adjudicação: 01 de Abril de 2025
b) Valor Total R$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais) 
c) Vigência: de 02/04/2025 a 01/04/2026.

Flor da Serra do Sul/PR, 01 de abril de 2024.

JULIANO CONSTANTINO
PRESIDENTE

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO 
Contrato Nº:  01/2025
Contratante:  CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR
Contratada.:  LEONEL DA ROCHA GONCALVES XXX.XXX.XXX-69
Valor......:  R$ 2.000,00 (Dois mil reais)
Vigência...:  Início: 02/04/2025 Término: 01/04/2026
Licitação..:  Dispensa por Justificativa/valor  Nº.:  DL 01/2025
Recursos...:  Dotação: 3.3.90.39.00.00 SERVIÇOS DE TERCEIROS – PESSOA 
JURIDICA       FONTE 1001
Objeto.....:  Contratação  de  empresa  especializada  para  prestação  de  serviço  de
gravação, transmissão ao vivo e em tempo real  de áudio e vídeo via internet  das
sessões ordinárias, extraordinárias e solenes da Câmara de Vereadores de Flor da
Serra do Sul, serviço DE CARÁTER CONTÍNUO. 

Juliano Constantino
PRESIDENTE
Flor da Serra do Sul, 02/04/2025

ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA DE BOM JESUS DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 3/2025

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que realizará
a CONCORRENCIA ELETRÔNICA Nº 3/2025, TIPO MAIOR OFERTA, no dia
30/04/2025, às 13h30min, que tem por objeto a  Concessão de um barracão
industrial com área de 420m².
Recebimento das propostas: de 07/04/2025 às 08h00min até 30/04/2025 às
13h00min.
Abertura das propostas: 30/04/2025, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 30/04/2025, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro.
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 01 de abril de 2025.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL

CÂMARA DE VEREADORES

01

02

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 03/2025
DISPENSA ELETRÔNICA Nº 03/2025 
PREFERÊNCIA PARA ME/EPP

CÂMARA DE VEREADORES DE FLOR DA SERRA DO SUL – ESTADO DO
PARANÁ - UASG 930774
Torna-se público que a CÂMARA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL/
PR,  por meio do Departamento Administrativo, realizará  dispensa na    forma  
ELETRÔNICA,  com critério de julgamento MENOR PREÇO POR ITEM,  com
Fundamento no art. 75, inciso II, nos termos da Lei nº 14.133, de 1º de abril de
2021, da Resolução, nº 03/2025 do Legislativo e demais legislações aplicáveis.
OBJETO: Contratação de empresa especializada para realizar a recarga de
extintores presentes nas instalações da Câmara de Vereadores de Flor da
Serra do Sul. 
Valor máximo estimado: R$ 400,00 (quatrocentos reais). 
Prazo final para cadastrar proposta: 08h29min do dia 09/04/2025.
Período de Lances: Dia 09/04/2025 das 08h30min às 16h00min. 
Horário de Referência: Brasília-DF
ENDEREÇO  ELETRÔNICO  PARA  ENVIO  DAS  PROPOSTAS  E
DOCUMENTAÇÃO:
https://www.gov.br/compras/pt-br. 
O Edital e seus Anexos poderão ser obtidos através da internet pelos seguintes
endereços  eletrônicos:  https://www.gov.br/compras/pt-br,
https://pncp.gov.br/app/editais e
https://transparencia.betha.cloud/#/MWRXHMHX5TanReJp9IGdhA==/consulta/
123165 
Flor da Serra do Sul, 02 de abril de 2025.
 

Juliano Constantino

Presidente

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL

CÂMARA DE VEREADORES

ESPORTES.

Esteja presente em cada momento da sua 
vida, antes que estes momentos se tornem 

apenas lembranças.

Procurai suportar com ânimo tudo aquilo 
que precisa ser feito.

-Sócrates
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Bom Jesus do Sul recebe novo ônibus 
pelo Programa Caminho da Escola

A aquisição faz parte do Programa Caminho da Escola, uma iniciativa do Governo 
Federal que visa renovar a frota de veículos escolares, garantindo segurança e 

qualidade no transporte dos estudantes. 

A imensa responsabilidade social 
diante do crescimento do autismo

Assembleia Legislativa aprova por 
unanimidade a criação da CNH 

Social no Paraná

Projeto para troca de nome de bairro 
é aprovado durante sessão

Entre os projetos aprovados, um de autoria do próprio presidente da Câmara 
ofi cializa a mudança do nome do bairro Vila Alta para bairro Jardim Itália. A proposta 

atende a uma antiga reivindicação dos moradores.

Página 13

Administração promove reunião do 
Programa Comida na Mesa
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